

Declaraciones del Gobernador Civil

El Gobernador civil señor Cabo Giorla manifestó a los periodistas que la medida adoptada respecto a la clausura de los cabarets y academias de baile, queda mantenida de forma terminante, ya que por razón de las circunstancias especiales que atravessamos no puede permitirse el funcionamiento de cierta clase de espectáculos que desentonan grandemente con el ambiente que a todos los murcianos embarga y debe preocupar, de la sangrienta lucha contra el fascismo.

Agregó el gobernador que antes de adoptar esa medida y por lo que se refiere a la situación en que pudieran quedar camareros y otros empleados de esos espectáculos, había conferenciado con las organizaciones sindicales a fin de que se les diera entrada para buscarse la vida en otras ocupaciones.

No resolvió, pues, este asunto por su cuenta sino que contó oportunamente con aquellos elementos representativos de los obreros afectados.

LOS NUEVOS DELEGADOS GUBERNATIVOS

También dijo el gobernador que había convocado para esta tarde a una reunión a los nuevos delegados gubernativos de las cabezas de partidos judiciales, a fin de hablar de la labor que han de desenvolver como representantes de su autoridad.

Esta noche el señor Cabo Giorla facilitará la relación de nombres de esos Delegados que han sido nombrados por él y a propuesta del Frente Popular.

UNA DESGRACIA

Ayer en la Diputación del Algar tuvo lugar una sensible desgracia, ocasionada por dispararse una pistola al caer al suelo, con tan mala fortuna que hirió a la vecina de dicha Diputación María Gallardo Giménez, de 34 años casada.

Trasladada a la Policlínica Roldán, fué curada de una herida penetrante en la región axilar de mucha de pronóstico reservado, quedando hospitalizada en vista de su estado.

Notas de Sociedad

Han contraído matrimonio el sargento de Infantería, venido del frente, don Francisco Guarnos con la bellísima señorita Amelia Jover Roca.

También contrajeron matrimonio la señorita Encarnita Pérez Navarro con nuestro buen amigo don Armando Figuerero Castellanos, agente de vigilancia con destino en Murcia.

La aviación actúa

Barcelona—La aviación republicana continúa su acción sobre las filas enemigas; en el sector de Jaca ha sido destruido por nuestros aparatos un convoy y facilitado notablemente el avance de las fuerzas leales.

Vistado por la Censura

EL ACCIDENTE de HOY

Esta mañana en el sitio conocido por la Media Legua ha tenido lugar la desgracia de volcar un camión donde venían algunas personas, que han sido víctimas del incidente.

Inmediatamente fueron trasladadas a la Policlínica Roldán, donde fueron asistidos las siguientes personas:

Manuel Ruiz Zaragoza de 25 años natural de La Unión de herida contusa en la región superciliar y otra en la región malar y erosiones en el dedo pulgar izquierdo.

Francisco Hernández Pedrosa de 17 años, natural de Guadix de contusión en ambas manos y en diferentes partes del cuerpo.

Miguel Conesa Sánchez de 45 años natural de La Unión erosiones en el codo izquierdo

Josefa Hernández Onteniente, de 23 años, vecina de Santa Lucía, de herida con desgarro con probable fractura de la tibia.

Carlos Gutiérrez Madrid, de 25 años vecino de Los Dolores de erosiones en la región parietal de recha y occipital.

Manuel Pagán Liarte de 31 años, Miliciano del Regimiento Comunista probable fractura del occipital. (muy grave.)

Ricardo Gálvez Esteban de 75 años vecino del Llano, de erosiones en el brazo izquierdo

Juan Fernández Mateo, de 21 años, vecino del Estrecho, de erosiones en el codo izquierdo.

Gaspar Muñoz Pedrero de 20 años, vecino del Estrecho, de erosiones en la mano izquierda y cabeza.

Josefa Onteniente, de 59 años, vecina de Santa Lucía, de herida incisa en la región parietal.

Vicente Buano de 67 años, con domicilio en la calle de Sagasta, de herida contusa en la región parietal.

Inaptitud enemiga

Barcelona—Refiriéndose a la actuación de las fuerzas rebeldes resalta el diario "Solidaridad Obrera", el hecho de que cada intento de ataque, de los facciosos, es una derrota que sufren.

En el frente centro —dice— nuestras milicias tienen a raya bravamente a las fuerzas enemigas.

Actos Políticos

Barcelona—Ayer se celebraron en esta capital diversos actos de afirmación política.

Los más importantes fueron el de las Juventudes libertarias y antifascistas al que asistieron importantes representaciones, y el celebrado en el Coliseum por Estat Catalá en el que pronunció un discurso interesante Juan Casanovas, cerrando el acto.

Resumen de la semana

Barcelona—Telegramas recibidos de Madrid notifican que el balance de guerra, de fin de semana es completamente favorable para las fuerzas que luchan por la República.

Los intelectuales argentinos y el asesinato de García Lorca

Madrid—Los intelectuales argentinos han dirigido al faccioso Cabanellas un mensaje telegráfico, en el que protestan del asesinato de Federico García Lorca.

En él dicen: "El asesinato de Federico García Lorca y de la cultura, ultrajada por ese crimen injustificable, nosotros, escritores argentinos, identificados con la causa de la civilización que encarnan en estos momentos las armas de la República, protestamos ante usted con nuestra máxima vehemencia y le decimos que la noble sangre de García Lorca, que sólo corrió impulsada por el amor a la belleza y a la justicia, ha puesto una nueva mancha imborrable sobre las espaldas culpables de su muerte."

Los aeródromos de Salamanca y Escalona bombardeados

Madrid—El ministro de Marina y Aire, señor Prieto entregó ayer tarde a los periodistas la siguiente nota:

"Una escuadrilla de aviones del Gobierno ha bombardeado un tren que acababa de llegar a la estación de Talavera del Tago, produciendo tropiezos y ocasionando grandes daños. Al encuentro de nuestros valientes aviadores salieron doce cazas enemigos. Los cazas del Gobierno protejeron la retirada de los trimotores del Gobierno, entrando después en combate que no tuvo consecuencias para nadie.

Otra de nuestras escuadrillas, cuando realizaba un vuelo de reconocimiento, descubrió un aeródromo de los facciosos a cuatro kilómetros al sur de Salamanca, entre Araniles y Carbajal. El aeródromo constaba de seis hangares y en él habían cinco cazas. Las bombas fueron colocadas entre los barracones, que sufrieron importantes daños. También se bombardeó el campo de aterrizaje, sufriendo grandes desperfectos varios aviones.

Entre las cuatro y media y cinco de la tarde, la misma escuadrilla ha bombardeado el aeródromo que los rebeldes tienen en Escalona.

También se ha bombardeado, deshaciéndola a una columna de infantería de los facciosos que intentaba avanzar sobre Aranjuez."

Homenaje a Maciá

Barcelona—Ayer desfilaron sobre la tumba del "Avi" representaciones de todos los partidos políticos y entidades oficiales, depositando gran cantidad de flores.

Una representación valenciana ofreció a la memoria del presidente una gran corona de flores. Después de este acto el ministro señor Iranzo se trasladó al domicilio de la viuda de don Francisco Maciá, en visita oficial.

TRAJES CARTAGO

El MITIN de la C. N. T.

Ayer se celebró el anunciado mitin organizado por la CNT.

Federica Montseny, del Comité Nacional, no pudo tomar parte.

Hablaron Miguel P. Cordon de la Federación Comarcal de Cartagena; José España de la Regional Levantina y Juan López también de la R. Levantina.

Cordón ofreció un puesto en la Confederación a todos los elementos armados.

José España, abogado por la socialización o colectivización de todas las industrias y todas las tierras expropiadas a los grandes terratenientes. Hace un llamamiento a los intelectuales y les pide su concurso. Termina propalando la unión de todos los proletarios.

Juan López, hace historia del advenimiento de la República y afirma que el fascismo, fué más fuerte que la democracia puesto que los hombres que encarnaban y representaban el poder a las fuerzas proletarias, les entregaron las riendas de la gobernación a los que representaban al fascio.

Presidió el acto Ramón Perelló del Sindicato Unico de la Cinematografía y Espectáculos públicos sección Autores, de Madrid, el cual resumió el acto en estos términos: "Salud y libertad, guerra y revolución."

Al mitin asistió un numerosísimo público, que llenó por completo el teatro Circo.

Manifestaciones de Mussolini

Barcelona—Mussolini insiste en solucionar el problema de Europa.

En el discurso que ha pronunciado en Milán, refiriéndose a determinadas naciones dijo: Si el mediterráneo es para los ingleses un camino, para nosotros es la vida. Niega la eficacia de la Sociedad de Naciones y afirma que jamás existió solidaridad colectiva.

Refiriéndose nuevamente a la Sociedad de Naciones, anuncia que, o se renueva o se muere. Recuerda el fracaso de esta cuando quiso poner a Italia el cerco del hambre, del que supo salir airosa mente.

Nos encontrábamos en Addis Abeba y aún se nos aplicaban las sanciones.

A este respecto trata de Francia y afirma que cuando esta nación cambie respecto a Italia, entonces también Italia cambiará.

Estudia a continuación la naturaleza de los acuerdos entre Alemania e Italia, a los que concede suma importancia.

Dice que Alemania ha enarbola la bandera antibolchevique, y esa es también la nuestra.

Respecto al Mediterráneo afirma nuevamente que solo es una ruta para Inglaterra; en cambio para Italia, isla más que península, es nuestro mar. Italia no se propone romper ese camino, pero exigimos que se respeten nuestros intereses, porque si se quiere ahogarnos en nuestro propio mar, el pueblo italiano con guerra o como sea, sabrá revelarse.

A los Comerciantes e Industriales

Para evitar malas interpretaciones y aclarar dudas, se pone en conocimiento de las clases arriba reseñadas, que las nuevas Bases de Trabajo convenidas entre los Presidentes de la Asociación de Dependientes de Comercio y Similares y de esta Unión Mercantil e Industrial, de las cuales habrá de darse cuenta oportunamente, empezarán a regir a primero del presente mes de Noviembre.

Cartagena 2 de Noviembre de 1936.

Por la Unión Mercantil e Industrial.—EL SECRETARIO

Nuevo horario de los TRENES de CARTAGENA a LA UNION //

El nuevo horario establecido en el servicio de trenes entre Cartagena y La Unión, es el siguiente:

Salidas de Cartagena a las 7'20 de la mañana.

Por la tarde: a las 1'30, 4'30; 5'30 y el último a las 7'00.

Causa contra un cabo de artillería

Valencia—Ante el Tribunal Popular, tuvo lugar la vista de la causa contra el cabo del quinto regimiento de Artillería Edmundo Martínez Martínez.

El procesado negó lo que se le imputaba.

Las acusaciones contra este fueron hechas por un sargento que no pudo comparecer esta mañana por encontrarse en el frente.

El fiscal mantuvo las conclusiones.

La defensa solicitó la absolución.

A la pregunta de veredicto el jurado contestó afirmativamente la culpabilidad del procesado y el Tribunal de Derecho le condenó a 12 años y un día.

Solicitada la revisión por encontrarse ausente el testigo de cargo se accedió a ella, señalando nueva vista del juicio.

Consejo de Ministros

Madrid—Esta mañana se celebró Consejo ordinario.

El ministro de Instrucción Pública señor Hernández manifestó a los informadores que este Consejo habbia sido de corta duración y desde luego ordinario.

Interrogado por un periodista manifestó que las noticias que se tenían de los diversos frentes eran completamente satisfactorias.

Notas de los frentes

Gijón—Por las fuerzas leales fueron apresados en el monte de San Pedro dos camionetas fascistas, portadoras de pertrechos para las huestes facciosas.

Barbastro—En este frente las milicias actúan energicamente sobre el enemigo. En el sector N.O. de este frente, intentaron realizar los facciosos un ataque, que fué rechazado por las fuerzas republicanas.

SELLOS DE CAUCHU en la IMPRENTA CARREÑO Jara 14